

4.—Etant soulevée la question du règlement des comptes entre la "John McDougall Cal. Iron Works Co." et la Ville pour la nouvelle pompe à vapeur de 12 millions de gallons, et après avoir consulté Mre Archambault, avocat de la Ville, il est

Résolu: De référer la question aux avocats de la Ville, avec prière de préparer un rapport indiquant des moyens de régler ces comptes d'une manière équitable et à l'amiable si possible.

5.—*Résolu:* De rembourser aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrats les dépôts par eux effectués avec leurs soumissions pour le revêtement des chaudières et des tuyaux à vapeur, savoir:

The Philip Carey Co.	\$125
W. Sclater & Co.	125

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rend de l'assemblée ajournée du 29 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

REQUETES, ETC.

1.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, priant la Commission de la Voirie de prendre des mesures pour empêcher de nouveaux dommages à l'hôpital des varioles, rue Moreau, par l'exploitation de la carrière du service de la Voirie, située en face dudit hôpital.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

2.—De M. Martin Singher et de M. A. Riopelle, sollicitant une position dans le service de la Voirie.

Déposées sur le bureau.

3.—De M. A. F. Grondin, secrétaire-trésorier de la municipalité de la paroisse de Laprairie, donnant avis à la Cité de Montréal, de tracer, ouvrir et entretenir un chemin ou traverse sur la glace du fleuve St-Laurent, entre cette municipalité et la Ville de Montréal.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins N. Lapointe, O'Connell et Ward, soit instituée pour étudier cette question et faire rapport à la Commission.

4.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de demander à la Législature l'autorisation d'amender l'article 564, tel que remplacé par 7 Edouard VII, chap. 63, sec. 47, 1907, à l'effet de discontinuer l'ouverture et l'entretien, pendant l'hiver, d'un chemin sur le fleuve Saint-Laurent, pour communiquer avec le village de Laprairie.

5.—Du Département en Loi, déclarant que la Ville n'est en aucune façon responsable des montants que la "Sicily Asphaltum Paving Company, Limited" aurait payé aux gardiens de ces travaux durant le temps qu'ils auraient été suspendus, par suite des retards apportés dans la livraison des matériaux aux fins desdits travaux, et que la Compagnie n'a droit à aucune réclamation de ce chef contre la Cité de Montréal.

Déposée aux archives.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que les comptes soumis par la "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd." pour changement de niveaux, etc., soient certifiés par l'ingénieur en charge des pavages, et de mentionner à quelle date il a donné les ordres à cet effet.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport sur la question de savoir si la "Montreal Terminal Ry Co." doit enlever la neige sur sa voie, rue Ierville, entre les rues Stadacona et Ste-Catherine.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

4.—The question of settling the accounts between the John McDougall Cal Iron Works Co. and the City for the new 12 million gallons steam pump No. 4, being taken up, and after consulting Mr. Archambault, the City attorney, it was

Resolved: To refer the question to the City attorneys to prepare a report on the best equitable means of settling the accounts in an amicable manner if possible.

5.—*Resolved:* To refund the following unsuccessful tenderers their deposits made in connection with tenders for covering of boilers and steam piping:

The Philip Carey Co.	\$125
W. Sclater & Co.	125

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 29th of January.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

PETITIONS, ETC.

1.—From the Hygiene and Statistics Committee, asking the Road Committee to take steps in order to prevent further damages to the small-pox hospital, Moreau street, by the operation of the Road department's quarry, situated opposite said hospital.

Referred to the City surveyor.

2.—From Messrs. Martin Singher and A. Riopelle, applying for a position in the Road department.

Laid on the table.

3.—From Mr. A. F. Grondin, secretary-treasurer of the municipality of the parish of Laprairie, notifying the City of Montreal to lay out, open and maintain a road or cross-road on the ice of the St. Lawrence river, between the said municipality and the City of Montreal.

On motion of the chairman, it was

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. N. Lapointe, O'Connell and Ward, be appointed to consider the question and report to the Committee.

4.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that application be made to the Legislature, for an amendment to article 564, as replaced by 7 Edouard VII, chap. 63, sec. 47, 1907, to the effects of discontinuing the opening and maintenance, during winter, of a road on the St. Lawrence river, to communicate with the village of Laprairie.

5.—From the Law Department, stating that the City was not in any way responsible for sums which the Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd., may have paid to watchmen on their works during the suspension of said works, on account of delays in the delivery of materials for said works, and that the Company has no claim whatever in this case against the City of Montreal.

Filed of record.

6.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the accounts submitted by the "Sicily Asphaltum Paving Co. Ltd." for change of levels, etc., be certified by the engineer in charge of pavings, and that the latter official be requested to state on what date he gave orders in this connection.

7.—On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to report as to whether the Montreal Terminal Ry. are bound to remove the snow from their line on Ierville street, between Stadacona and Ste. Catherine streets.

8.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That, as suggested by the City surveyor, the latter be requested to protest the Montreal Electric Light